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QUE ES LA FIEBRE AMARILLA?

Se trata de una enfermedad tropical trasmitida por
la picadura de algunos mosquitos, Haemagogus
spegazzinii en la selva y Aedes aegypti (el mismo
que trasmite el Dengue) en las zonas urbanas.

ENTREVISTA CON EL INTENDENTE DE ITUZAINGÓ ALBERTO DESCALZO
Interesados por el presente  y futuro de nuestro querido barrio, nos hemos acercado a las autoridades municipales a fin de responder las
inquietudes que nuestros vencinos nos han hecho llegar

Continúa en pág. 5

La rabia. Una enfermedad
no erradicada y a la vuelta
de la esquina

Ante la gran cantidad de animales  en la
calle y sin control sanitario, es de suma
importancia saber como actuar ante una
eventual mordedura.

Continúa en pág. 4

Señalización de calles,
un sueño hecho realidad

Nos es grato compartir que ha comenza-
do la señalizacion de las calles en Par-
que Leloir y Villa Udaondo. Los carte-
les tendrán el nombre de la calle y nu-
meración correspondiente a la altura,
como así también los nombres de las ca-
lles anterior y posterior.

Continúa en pág. 7

El reciclaje es una nueva forma de vida, desde PLAC
nos sumamos a esta iniciativa.

Continúa en pág. 3

Estimados Vecinos:
Hace dos meses comenzamos una nueva eta-
pa en nuestra asociación y quisiera comentar-
les algunas cosas que considero importantes
que se sepan, sobre todo a la gran cantidad
de nuevos vecinos que han decidido vivir en
este pequeño paraíso.
PLAC es una asociación civil sin fines de lu-
cro, cuenta con personería jurídica por lo que
está reconocida como ONG y de esta manera
puede actuar en cualquier ámbito como voz
oficial de nuestro barrio. Posee una hermosa
sede abierta a los socios y vecinos, obra de
quienes nos precedieron, y en este punto qui-
siera hacer público el reconocimiento a todas
aquellas personas que se unieron para formar
PLAC, llevados por el único interés de prote-
ger el barrio. Durante estos 17 años de vida
son incontables los logros que se han conse-
guido, como también son incontables los sin-
sabores que hemos sufrido, pero nada nos ha
hecho bajar los brazos, con renovación de ve-
cinos que con entusiasmo se suman en esta
noble tarea, seguimos luchando por nuestro
querido barrio y vamos siempre por mas!
Por eso es de suma importancia la participa-
ción de TODOS los que aquí vivimos, porque
necesitamos una entidad con fortaleza de res-
paldo, que solo se lo da el contar con un nu-
mero de vecinos que realmente refleje el inte-
rés común.
Estoy seguro que a todos nos interesa lo que
sucede en nuestro barrio, de hecho hay mu-
chos vecinos comprometidos, trabajando acti-
vamente dentro y fuera de PLAC, pero todos
con el mismo espíritu de defender y mejorar
nuestro lugar. Pero también estoy seguro que
muchas veces es mas fácil dejar que los de-
más hagan, ver desde afuera que pasa y si no
nos gusta lo que se hizo, entonces criticar. Esa
seguramente es una de nuestras característi-
cas como sociedad y uno de los males que no
nos permite crecer.
Pero cuidado, no digo que la crítica sea mala,
solo es mala cuando se hace sin compromiso.
Vivimos en un lugar especial, de eso nadie tie-
ne dudas, pero es especial porque visionarios
plantaron miles de árboles hace muchísimos
años, caso contrario que tendría de especial?
Debemos trabajar para que lo siga siendo y
que cada día, con la colaboración de todos,
sea un poco mejor. Esa es a mi entender la
responsabilidad que tenemos con los que nos
precedieron y sin ninguna duda para con los
que vendrán.

Luis Spalla. Presidente

ANTENAS DE TELEFONIA
CELULAR

Continúa en pág. 8

Se podrán efectuar denuncias sobre temas rela-
cionados con la ecología.

Continúa en pág. 8

ULTIMO MOMENTO
CAM (Control ambiental municipal)

 Tapetes

 Antideslizante
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accesos.

Cinta antideslizante 
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Películas de Control Solar
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Estamos actualizando nuestra
base de direcciones de correo
electrónico, es muy importante
contar con una forma rápida de
comunicación entre los vecinos y
la asociación a fin de poder infor-
marles de novedades y/o proble-
mas que nos conciernen a todos,
por lo que les pedimos nos
envíen un mensaje a:

BASE DE DATOS
info@plac-leloir.com.ar

a fin de agendar las direcciones.
Aprovechamos para darles la
bienvenida al barrio a los nuevos
vecinos que día a día se suman
a nuestra comunidad y los invita-
mos a participar activamente para
mejorar la calidad de vida de este
hermoso lugar.

Avezado en el rastro, seguro en la meta.
Fundado en 1956 por la Asociación de
Fomento « Amigos de Parque Leloir».

Su última aparición fue el nº 9 del 25 de
mayo de 1960. Reapareció en abril de 1997
como vocero de PLAC en reemplazo de la

revista Nuestro Lugar.

Tirada 3.000 ejemplares
Distribución Gratuita.

Dirección:
Parque Leloir Asociación Civil

Sede: De la Vidalita esquina José
Hernández, Parque Leloir.

Villa Udaondo (1713)
Partido de Ituzaingó.
Pcia. de Buenos Aires
República Argentina.

Teléfonos: 4621-0400
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Web:
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SUMATE
PLAC continua llevando a cabo el plan
de reforestación, en este caso estamos
trabajando sobre la calle De La Vidalita
donde se plantaron mas de 60
Casuarinas para continuar la línea de la
tradicional forestación originaria y man-
tener así la tipología de las calles
También se esta forestando en distintas
veredas carentes de árboles.

Plan de reforestación 2008

Sumate, llamanos o acércate, si no tenes
árboles en tu vereda u observas que hay
especies deterioradas, nosotros propor-
cionaremos las mismas  para
reponer.Envianos tu mail ,o llamanos los
miércoles a la SEDE (te recordamos que
ese día nos reunimos de 20,30 a 21,30
hs)
Acerca tus propuestas. Te esperamos,
El Parque es de todos CUIDEMOSLO

Un cuento… Para
reflexionar...

El joven, el escritor y las estrellas de
mar. Autor Anónimo

Había una vez un escritor que vivía
en una tranquila playa junto a un
pueblo de pescadores. Todas las ma-
ñanas caminaba por la orilla del mar
para inspirarse y, durante las tardes
se quedaba escribiendo.
Un día, caminando por la playa, di-
visó a lo lejos una persona que daba
la impresión de bailar.
Al aproximarse vio que se trataba de
un joven que recogía las estrellas de
mar que estaban en la playa, una por
una, y las devolvía al océano.
"Por qué haces eso?", preguntó el
escritor.
"No se da cuenta?", replicó el joven.
"La marea está baja y el sol calienta.
Las estrellas se secarán y morirán si
se quedan en la arena."
"Joven, existen miles de kilómetros
de costas en este mundo y centena-
res de miles de estrellas de mar des-
parramadas en las playas. ¿Qué con-
sigues con esto? Sólo devuelves unas
pocas, de cualquier manera, muchas
morirán.
El joven tomó otra estrella de la are-
na, la arrojó al mar, miró al escritor
y dijo: "Para ésta, yo he conseguido
algo…."
Aquella noche, el escritor no pudo
dormir, ni tampoco pudo escribir.
A la mañana siguiente, muy tempra-
no se dirigió a la playa, se reunió con
el joven y juntos comenzaron a de-
volver estrellas de mar al océano.

El Domingo 9 disfrutamos de una tar-
de diferente en el Parque, la plazoleta
de la intersección de las calles De los
Payadores y Lopez Buchardo fue
remodelada y se inauguró el nuevo
monumento a Los Payadores, en re-
emplazo del que existía tiempo atrás
y que fuera victima del vandalismo.
Esta hermosa obra del reconocido ar-
tista DANILO BAMBU recrea la an-
tigua payada entre nuestros gauchos
y los invitamos a visitarla.
Participaron del acto, el Secretario de
Gobierno municipal Alfredo Almeida,
el Presidente del consejo deliberante
Rafael Nadal y el concejal Bruno
Corbo entre otras autoridades del mu-
nicipio, Cámara de diputados de la
pcia. de Bs As, PLAC, federación
gaucha de Bs As, Circulo gaucho "El

Rodeo", Circulo gaucho "La Coyunda"
y los centros tradicionalistas de Villa
Udaondo y de la Pcia. de Bs As.
Agradecemos la participación de todos

MONUMENTO A LOS PAYADORES
los vecinos que se acercaron al acto y
que disfrutaron de típicas payadas, bai-
les y desfile de carruajes y jinetes a
caballo.
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Desde Plac hemos decidido
sumarnos a la iniciativa de la
Asociación Civil Vecinos Parque
Sumampa, se trata de la campaña
«Pongamos la tapa».
Juntando tapitas plásticas de
gaseosas, agua, Shampoo,
desodorante, etc. empezamos a
incorporar el hábito de clasificar la
basura, un modo de cuidar el
medioambiente, aprovechando lo
reciclable.
Con las tapas también podemos
ayudar a Instituciones de bien
público, desarrollando así nuestro
espíritu solidario.
Sumampa ya ha donado a la
Fundación del Hospital Garrahan, 60
kilos de tapitas; ha intregado a la Sala
de Atención Primaria Villa Angela,
un medidor, un punzador, lancetas y
tiras para medición de glucemia, con
lo recaudado gracias las tapitas
recolectadas entre los vecinos.
Nos pareció una importante
oportunidad para poner en acto
nuestra responsabilidad social y
nuestra solidaridad.
Queremos invitarlos a participar con
nosotros en esta campaña.

Seamos solidarios y Colaboremos

EL RECICLAJE
ES UNA NUEVA FORMA

DE VIDA

Las tapas recolectadas pueden ser
llevadas a la sede de Plac, en la
esquina de  José Hernandez y
Vidalita, donde encontrará un buzón
para depositarlas; o puede llamar a
nuestra sede (4621-0400) y las
pasamos a buscar.

Una agradable mañana de viernes,
decidí salir a caminar y disfrutar de
las calles de Parque Leloir.
Llegando a los Baqueanos y Carlos
Reyles, se me abalanzó un perro, me
mordió en la pierna y se fue
corriendo.
Desde mi celular, llamé a la Comi-
saría, donde me dijeron que ellos no
tienen nada que ver con ese tema,
me derivaron a Bomberos, quienes
tampoco pueden hacer nada con eso.
Al llegar a mi domicilio, luego de
múltiples llamados a distintos sec-
tores de la Municipalidad, en los que
me derivaban de uno a otro, por no
conocer cuál era la conducta a se-
guir,  llegué a comunicarme con
Zoonosis, quienes muy
amablemetne y con preocupación,
me informaron que debía hacer la
consulta médica, radicar personal-
mente allí la denuncia y que ellos
me indicarían la conducta a seguir
respecto de mi vacunación,
pero que del perro ellos no se po-
dían ocupar porque carecían de mó-
vil y de medios para su captura.
A partir de entonces, comencé una
ardua búsqueda telefónica en el Mu-
nicipio, para encontrar a quién co-
rresponde hacerse cargo de los pe-
rros callejeros agresivos, ya que,
como pude enterarme en Zoonosis,
habíamos sido tres las personas
mordidas por el  mismo perro en la
misma mañana.

Dada la buena disposición de los
funcionarios municipales, me acer-
qué personalmente al Municipio,
donde fui recibida por el  Secreta-
rio Privado del Intendente, el Sr.
Martín Rossi,  quien de inmediato
se ocupó de investigar el tema y se
comprometió a tratar de resolverlo
a la brevedad.
Dos días me llamó él personalmen-
te y también una persona de la Se-
cretaría de Desarrollo Humano, de
quien depende Zoonosis, para co-
municarme que se están ocupando
del tema.
Si bien, amo y respeto a los anima-
les y, siendo dueña de varios perros
en mi domicilio, me parece alta-
mente peligroso el pulular de perros
sueltos por las calles, a veces for-
mando jaurías.
Además del riesgo de un accidente
como el que he vivido; según do-
cumentos oficiales, la rabia, en
nuestra región,  no ha sido
erradicada, sino tan sólo controla-
da.
Este es un llamado a las autorida-
des y a todos  los vecinos para que
conjuntamente podamos discutir y
decidir medidas sanitarias y de pre-
vención.

Raquel Abraham
Vecina de Parque Leloir

Pongamos la tapa

info@plac-leloir.com.ar * www.plac-leloir.com.ar

Nuestra zona se ve permanentemen-
te agredida por la instalacion  de pro-
paganda de todo tipo en la via publi-
ca. Los árboles, postes y cualquier
lugar imaginable son buenos para
adherir carteles de las mas variadas
actividades comerciales. Esto provo-
ca un serio deterioro
A la imagen visual de nuestro par-
que, por lo que Plac ha retirado toda
esta publicidad por cuarta vez en los
últimos tres años.

29 de Octubre de 2007

Acciones para evitar la destrucción visual de nuestro parque
tanto debemos tener todos los veci-
nos una posición activa en este tema,
no permitiendo la colocación de nue-
vos carteles, el parque es nuestro y
todos tenemos la responsabilidad de
cuidarlo.

Es de resaltar que este tipo de Publi-
cidad esta prohibida, por lo

Polución Visual:
Nuestro parque se ve agredido
por este mal de la vía pública.

Parque Leloir Asociación civil

Carta de Lectores
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La rabia. Una enfermedad no
erradicada y a la vuelta de la
esquina

ATENCION VECINOS

IMPORTANTE: Recordamos que todo dueño de un animal
tiene la  obligación de vacunarlo anualmente contra la rabia

y evitar que el mismo deambule en la vía Publica

Ante la gran cantidad de animales  en
la calle y sin control sanitario, es de
suma importancia saber como actuar
ante una eventual mordedura. La de-
tección de 11 casos en Salta de Ra-
bia canina y un caso en Cordoba ca-
pital (fuente Cronista Veterinario
www. ecvet. org ), ratifica que es una
enfermedad controlada, NO
ERRADICADA.
1. Si el animal tiene dueño, tomar
nota del domicilio.
2. Lavar INMEDIATAMENTE la he-
rida con abundante agua y jabón
blanco.
3. Concurrir sin demora al medico,
sala clínica , u hospital, para la aten-
ción medica de las heridas y preven-
ción de tétanos.
4. Concurrir siempre al centro de
ZOONOSIS de su Municipio, para
efectuar la denuncia sanitaria, que
permita la observación del animal
mordedor (ley de profilaxis de rabia
que obliga al dueño o tenedor respon-
sable de todo animal que muerde a
efectuar la observación del mismo,
por 10 días a partir del día de la mor-
dedura.)
Esto lo puede realizar de dos mane-
ras:

a) Internación del animal en Centro
antirrábico por ese plazo.
b) Observación domiciliaria a cargo
de un Medico Veterinario con notifi-
cación al          Centro antirrábico
5. También en el Centro de
ZOONOSIS se clasificara de acuer-
do al tipo y lugar de la o    las heridas
y a la factibilidad de observación del
animal mordedor, la necesidad o no
de efectuar a la persona mordida la
serie de vacunas preventivas. Ejem-
plo: Mordido por un animal en vía
publica ,perro de la calle o sin la po-
sibilidad de observación del animal
,mordidas en cara o cabeza o manos
y dedos, en estos casos SIEMPRE
HAY QUE VACUNARSE.

Debemos recordar que la fuente de
contagio principal es a través de Mur-
ciélagos, por lo que si ve uno de ellos
volando de día o entrando a lugares
iluminados es por que esta enfermo
y será sospechoso de rabia. Ante esto
evite tocarlo, trate de cubrirlo con
algo para evitar que escape y comu-
níquese con el Centro de ZOONOSIS
rápidamente.

Por Margot Stuanton.
Traducción C.Masprone.

Científicos de Nueva Zelanda y
Japón han creado una cebolla "sin
lágrimas", utilizando la
biotecnología para cambiar el gen
de la enzima que nos hace llorar
según informó uno de los principa-
les investigadores. Los hallazgos
podrían resolver los eternos dile-
mas culinarios: ¿por qué lloramos
cuando cortamos una simple cebo-
lla?
El instituto de investigación Crop
and Food (1) de Nueva Zelanda uti-
lizó para este adelanto una tecno-
logía inhibidoras de gen y esperan
desarrollar un prototipo de cebolla
que impactará el mercado en la
próxima década. Colin Eady, el
científico más experimentado del
instituto señaló que el proyecto ha-
bría comenzado en el 2002 luego
de que los japoneses hubieran lo-
calizado el gen responsable del
agente lacrimógeno.
"En un principio creíamos que el
agente lacrimógeno era causado
espontáneamente cuando se corta-
ba la cebolla, pero comprobaron
que era controlado por una enzi-
ma", comentó a AFP desde su casa
en las afueras de Christchurch.
"Aquí en Nueva Zelanda tenemos
la capacidad de insertar ADN en
cebollas utilizando tecnología
inhibidora de gen desarrollada por
científicos australianos."

CEBOLLAS SIN LAGRIMAS

"La tecnología crea una secuencia
que inhibe el agente lacrimógeno
de la cebolla de manera tal que no
produce la enzima que provoca las
lágrimas."
Eady señaló que al bloquear los
componentes sulfúricos converti-
dos en agentes lacrimógenos y
transformarlos en componentes res-
ponsables del sabor y virtudes de
la cebolla, ayudaría a mejorar el
sabor.
"Esperamos que las propiedades se
acentúen a raíz de esto."
"Principalmente esperamos realzar
los sabores y aromas dulces de la
cebolla sin el factor lacrimógeno
asociado al fuerte olor desagrada-
ble."
El descubrimiento ha causado re-
vuelo por todo el mundo, luego de
anunciarse el hallazgo en el simpo-
sio de Holanda y tras la publicación
en la revista especializada "Onion
Word" (2) que publicó el trabajo de
Eady en la portada de la revista del
ejemplar de diciembre.
Eady dijo que pasarán 10 o 15 años
hasta que esto suceda, tener cebo-
llas "sin lágrimas".
Agregó, "es un proyecto fascinan-
te ya que está orientado al consu-
midor, creo que es una buena his-
toria. Estoy más preocupado en una
producción sustentable de estas ce-
bollas, de una forma eficaz ya que
tenemos una populación en creci-
miento para alimentar, y con los
cambios climáticos y otros desa-
fíos, los recursos se reducen."
"El sistema inhibidor de genes pue-
de también utilizarse para  comba-
tir enfermedades virales, y la
biotecnología, en líneas generales,
puede ayudar a producir cosechas
mas resistentes."

Notas del traductor:
1. Cultivo y Alimento /2. El mundo de cebolla

La sensación de acompañar una pieza
de mobiliario, un vidrio artístico o una
pintura, más allá de los límites natura-
les de su propio tiempo, es única. Es ejer-
cer una complicidad con el hombre ar-
tista que la creó, es vincular su pasado
lejano con un futuro incierto, pero
esperanzador. Es hacerse en buena me-
dida responsable por lo más maravillo-
so que el hombre es capaz de crear. Creo
que de eso se puede también tratar el
coleccionismo de arte y no solo de aca-
parar objetos en vitrinas,  privándolos
de su función especifica.
La Argentina ofrece, a pesar de su leja-
na geografía, la posibilidad de jugar un
rol en la eternidad de sus cosas bellas.
Estas palabras procuran ser una palabra
de aliento. Un estimulo para
involucrarse en la historia y llevarla un
poco más allá, adquiriendo arte, preser-
vándolo y sobre todo, disfrutándolo.
El arte tiene la virtud, entre muchas
otras, del silencio. Nos cuenta historias
que nosotros estamos dispuestos a
dar forma en nuestra imaginación y en
nuestra manera de sentir eso que una

Antigüedades. La eternidad de las cosas bellas.

pieza nos permite imaginar.
Escritorios que se yerguen sobre la no-
bleza de la madera del roble, piezas de
vidrio por cuyas transparencias transi-
taron cientos de miles de luces, y el co-
lor resiste con una hidalguía que nos
asombra, y que no nos podemos perder
de admirar y respetar. Relojes que no
solamente guardan el tiempo, sino, to-
dos los tiempos.
Escribir esta nota me despierta el incon-
tenible deseo de subirme al caballo de
la eternidad, formando parte de un ciclo
en la vida de algo que llegará, a través
de su belleza, seguramente, más allá de
mi y de mi tiempo. Y tal vez, en silen-
cio, alguna vez, hable de mi, y le cuente
a alguien, en silencio, quien fui.
Espero brindar desde éste espacio, res-
puesta a las inquietudes de los lectores,
asesorarlos sobre las mejores condicio-
nes para vender y comprar arte y anti-
güedades, informarlos acerca de subas-
tas, orientarlos sobre valores y posibili-
dades de restauración de sus piezas de
anticuario. Con afecto.

Ricardo Fainerman
Expertizaje y Valuación de Obras de Arte
e-mail: peritajeyvaluacion@gmail.com

www.greenpeace.org.ar
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Interesados por el presente  y fu-
turo de nuestro querido barrio, nos
hemos acercado a las autoridades
municipales a fin de responder las
inquietudes que nuestros vencinos
nos han hecho llegar. Para ayuda
del lector, dado que muchas res-
puestas tienen estimaciones de
tiempo, cabe aclarar que la entre-
vista ha tenido lugar el pasado 30
de Enero.

¿Cuáles son las autoridades que
conforman su nuevo gabinete?

A.D: El gabinete municipal está in-
tegrado por el contador Carlos de
Angelis como Secretario General,
Alfredo Almeida tiene a su cargo la
Secretaria de Gobierno y Pablo Piana
esta a cargo de la Secretaria de In-
fraestructura y Desarrollo Sustenta-
ble.

¿Cuáles son los proyectos previstos
para el Partido a largo, mediano y
corto plazo?

A.D: Hay varios proyectos, muchos
de los cuales ya están en plena eje-
cución.
Sin lugar a dudas el más importante
es el que tiene que ver con el tema
de la red cloacal que ya se está tra-
bajando en la zona centro y centro
sur del distrito. En  los próximos días
estaremos haciendo los llamados a
licitación para ampliar las redes fi-
nas y así ir llegando a los distintos
barrios de Ituzaingó.
Obviamente las cloacas tienen que
ver con mejorar la calidad de vida
de los vecinos, tienen que ver con
mejorar el hábitat en donde nos de-
sarrollamos. Y junto con esto tendre-
mos que planificar, con los vecinos,
con las universidades, con los cole-
gios profesionales, con las entidades
intermedias, el Ituzaingó que viene.
Las cloacas nos darán la posibilidad
de que en Ituzaingó se construyan
edificios, entonces deberemos poner-
nos de acuerdo en dónde se podrán
construir y cuál será su altura máxi-
ma.

ENTREVISTA

Hablamos con el Intendente Alberto Descalzo

Lo que si debemos dejar en claro que
no queremos que Ituzaingó pierda su
característica de municipio
ecológico, que sigamos mantenien-
do esa fisonomía por la cual deno-
minaban a Ituzaingó la Córdoba chi-
ca.
Pero además de las cloacas, estamos
construyendo pavimentos en todos
los barrios, hace pocos días
inauguramos el tramo que faltaba de
la Avda Muñiz que es muy importan-
te porque permite una rápida salida
al Acceso Oeste.
Se pavimentó la calle Jáuregui entre
Famatina y Avda Ratti, se está traba-
jando en Nahuel Huapi, entre  Oribe
y Muñiz; en Aguaribay entre Haití y
Colombia y Haití, entre Aguaribay y
Peredo.
En los próximos días estaremos em-
pezando un plan de bacheo que tam-
bién se extenderá por todo Ituzaingó.
Ya ha sido adjudicada la construcción
de la Ruta 21, que es la continuación
de la calle Blas Parera en el lado sur,
que nos permitirá una mejor comu-
nicación con los distritos vecinos y
nos abre una nueva posibilidad para
que se incremente el comercio.
Otra obra muy importante para el dis-
trito es el saneamiento de la cuenca
del Saladero Chico. Esta es una cuen-
ca que viene del partido de Merlo, y
entra a Ituzaingó y afecta a parte de
Ituzaingó sur y de Villa Las Nacio-
nes.

Intendente de Ituzaingó Alberto Descalzo

Es una obra muy importante que ya
está en marcha, se están haciendo
actualmente los estudios de suelo y
una vez concluida la obra las
inundaciones en toda esta zona será
un tema del pasado.
Como lo hacemos todos los años para
esta época estamos desarrollando las
colonias de vacaciones para los más
chicos y para nuestros abuelos y es-
tán en plena inscripción los distintos
cursos y talleres culturales que ofre-
cemos a los vecinos a lo largo del
año.
Ituzaingó ha logrado un lugar muy
importante en lo que a cultura, edu-
cación y deporte se refiere. Nuestras
ferias culturales, la Feria del Libro,
Mi Tierra, la Feria de las Colectivi-
dades, que seguiremos haciendo a lo
largo del presente año, son visitadas
por miles de vecinos no sólo de
Ituzaingó sino de partidos vecinos, y
marcan un sello característico de
nuestro pueblo.
Tampoco puedo olvidarme del tema
sanitario en donde ya tenemos la tie-
rra para la construcción del
Hospital de Ituzaingó, en los próxi-
mos meses el Gobierno de la Provin-
cia estará haciendo el llamado a lici-
tación para su construcción.

¿Cuáles son los proyectos específi-
cos para Parque Leloir-Villa
Udaondo, también a largo,
mediano y corto plazo?

A.D: Uno de los problemas más im-
portantes que teníamos en esta zona
estaba relacionado con las inundacio-
nes. Uds. se acordarán cómo se inun-
daban las calles, sobre todo la zona
de la Martín Fierro cuando llovía un
poco.
Muchas veces tuvimos que usar las
escuelas de la zona para atender a los
evacuados. La realización de la cuen-
ca Martín Fierro, que en su momen-
to tuvo una inversión de más
7.000.000 millones de dólares, posi-
bilitó que este problema desaparecie-
ra. Hoy muchos se olvidan,
pero debajo de la Avda. Martín
Fierro hay un conducto de más de 7
metros de

diámetro que nos permitió llevar el
agua al Río Reconquista.
Junto con esa obra, también se enca-
ró el saneamiento del zanjón
Quiroga, donde se invirtieron casi
2.000.000 de dólares.
Ya estamos haciendo la segunda eta-
pa de la cuenca del Arroyo Soto,
que continúa en el distrito de
Hurlingham, que junto con la obra
de la cuenca Forletti,- que es una de
las obras más importantes que se ha-
rán en esta zona- tiene un presupues-
to de casi 34.500.000 de pesos.
 Con estas obras terminaremos
definitivamente con las inundaciones
en el Parque. Una vez concluida esta
obra, podremos avanzar en el
arreglo definitivo de varias calles.

Los vecinos estamos ansiosos
por  saber  ¿para cuándo está pre-
vista la finalización de la obra de la
calle de los Reseros?

A.D: La obra ya está adjudicada,
calculo que en 60 días estará
iniciándose esta obra, que no sola-
mente abarca la pavimentación de
esta parte de Los Reseros sino que
también se pavimentarán alrededor
de 30 cuadras más.

¿Cómo y cuándo está previsto el
mejoramiento del resto de las calles
y arterias del parque?

A.D: Vamos a retomar el concepto
de las macromanzanas que nos dio
buenos resultados al inicio de
nuestra gestión.
Esto es ir haciendo más transitables
aquellas arterias que nos comunican
con las calles principales del Parque.

¿Cuándo será reglamentada la Or-
denanza de Parque Leloir-Villa
Udaondo como zona ecológica?

A.D: Dentro de 60 días aproximada-
mente estará en vigencia la ordenan-
za. Estamos ajustando los últimos
detalles.

(continúa en pag. 6)

Con muchísimo placer informamos a
nuestros vecinos que el 04 de Noviem-
bre de 2007 se llevó a cabo en Parque
Leloir una caminata por las calles de
nuestro barrio entre añosos árboles y el
canto de los pájaros, teniendo como
marco un día de sol brillante y de agra-
dable temperatura.
En esta oportunidad la organización es-
tuvo a cargo del PLAC Y DEL CIRCU-
LO BIOQUIMICO D III, dentro del Pro-
grama Nacional de Hábitos de Vida Sa-
ludable del Ministerio de Salud de la
Nación, denomina da CAMPAÑA NA-
CIONAL "100 MIL CORAZONES

PARA UN CAMBIO SALUDABLE"
Contamos con una nutrida cantidad de
participantes (250 personas) que pudie-
ron lograr su cometido, con un verdade-
ro sentido de lo que se estaba haciendo
en perfecto orden y gran seguridad por
el apoyo brindado especialmente por la
Municipalidad de Ituzaingó, Policía de
la Provincia (Comisaría Las Cabañas) y
Mayorazgo (Empresa de Seguridad).
Por supuesto nada de esto se hubiera
logrado si no teníamos el apoyo total y
desinteresado de las instituciones, las
empresas y los comerciantes de la zona.
Hoy podemos decir con todo orgullo

"objetivo logrado". Este éxito nos da
más fuerza para seguir trabajando por
el bien y mejoramiento de la calidad de
vida de este paraíso y sus vecinos.

CAMINATA "CALIDAD DE VIDA"
MUCHAS
GRACIAS!

UN ESPECIAL AGRADECIMIENTO
AL Sr. RAUL HERNANDEZ

VISION GRAF

BOQUERON 65
(B1702DJA)CIUDADELA

TEL/FAX 4653-8718
visiongraf@autosoft.com.ar



EL BAQUEANOEL BAQUEANOEL BAQUEANOEL BAQUEANOEL BAQUEANOPágina 6

Experiencias anteriores han demostra-
do la importancia de la policía
ecológica para la prevención y preser-
vación de áreas protegidas. Qué posi-
bilidades hay de implementarlo en
nuestro parque, en que tiempo y de qué
modo?

A.D: Estamos trabajando en este tema.
La idea es sumar más móviles a la pa-
trulla de seguridad urbana que nos está
dando buenos resultados. En el caso
concreto del Parque habrá un móvil es-
pecial, con especialistas en el tema de
ecología, que estará abocado a esta zona,
será el encargado de intervenir en las
diferentes cuestiones que se vayan pre-
sentando. Obviamente este móvil esta-
rá conectado no sólo con la gente del
Municipio sino también con la Policía
para aquellos casos en donde sea nece-
saria la presencia de la autoridad poli-
cial.

Plac recibe a diario quejas de los veci-
nos por el incumplimiento de las diver-
sas normativas (por ejemplo tala
indiscriminada, aguas servidas,
subdivisiones, obras en construcción,
baldíos, fiestas clandestinas, etc) ¿Qué
piensa hacer el municipio al respecto?

A.D: Hace ya tiempo que hemos puesto
en marcha las patrullas de seguridad ur-
bana, que en forma permanente recorren
los distintos barrios del distrito e inter-
vienen en las diferentes cuestiones que
se van presentado a diario. Actúan or-
denando el tránsito si hay un accidente,
verificando el cumplimiento de las or-
denanzas en los comercios como asi
también de los particulares. A través de
estas patrullas se tiene un mejor control
de lo que pasa en la calle. Aunque si es
cierto que deberíamos ser mucho más
exigentes con aquellos vecinos que vio-
lan las ordenanzas municipales.
El Municipio actúa permanentemente
contra aquellos vecinos que no son soli-
darios con sus pares. Un vecino que va-
cía su pileta tirando el agua a la calle no
es solidario con sus vecinos, le está fal-
tando el respeto a sus vecinos, y el Mu-
nicipio acciona en tal sentido, realizan-
do las actas correspondientes y dándole
intervención al Juzgado de Faltas. Es
más, tratamos también de hacer público
este tipo de cuestiones para

que más allá de tener que pagar la mul-
ta, los vecinos que no cumplen con las
normas se sientan avergonzados, como
el vecino que contrató un camión atmos-
férico para vaciar su pileta, pero en vez
de que el camión se llevara el agua, la
tiró en la calle. Hemos fotografiado esa
situación y la hemos publicado en los
medios zonales para graficar lo poco
solidario que son algunos de nuestros
vecinos, además de labrarle el acta co-
rrespondiente.
Ahora bien, el Municipio puede tener
todos los inspectores en la calle, tener
las normas para poder aplicarlas, pero
es necesario que haya un compromiso
más firme de los vecinos de no violar
las normas. Si los vecinos saben que en
esta época no se poda, si los vecinos
saben que en el Parque no se pueden ta-
lar los árboles, me pregunto por qué lo
hacen?. Eso es, como dije recién, no ser
solidario con sus vecinos.

¿Cuáles son las funciones de la Dele-
gación de Villa Udaondo?

A.D: Las delegaciones están obviamen-
te para atender a los vecinos, e ir deri-
vando cada una de las cuestiones que
los vecinos van presentando a las áreas
correspondientes. Se cobran las tasas
municipales, ingresos brutos, un sába-
do al mes se extienden las licencias de
conducir, es decir se trabaja en forma
mancomunada con las diferentes secre-
tarias del municipio para ir resolviendo
cada uno de los problemas que se pre-
sentan y se planifican los trabajos a rea-
lizar.

El servicio de recolección de basura,
ramas y montículos de pasto es abso-
lutamente deficiente. Cómo planea el
Municipio mejorar dicho servicio?

A.D: Ituzaingó tuvo un servicio de re-
colección que era admirado por otros
municipios. Pero en este último tiempo
el servicio ya no se cumple como co-
rresponde. Antes de fin de año envia-
mos al Concejo Deliberante un proyec-
to para la realización de una audiencia
pública, de la que participaron vecinos,
entidades sindicales, organizaciones in-
termedias, y por supuesto los partidos
políticos que tienen representación en
el Concejo

Deliberante.
El Ejecutivo municipal tomó la decisión
de no prorrogar el contrato de la actual
empresa prestataria del servicio y se es-
tán evaluando las alternativas que se
volcaron en esa audiencia pública para
tomar lo que más nos sirve para hacer el
llamado a licitación para el nuevo ser-
vicio. Obviamente que dentro de las dis-
tintas alternativas que estamos estudian-
do, están todas aquellas que incluyan
programas de reciclado.
El tema de la basura es uno de los más
importantes. Tengan en cuenta que ya
no hay muchos lugares en el conurbano
en donde volcar los desechos, por eso
hay que buscar las distintas formas de
reciclado que nos permitan, por un lado
generar menos residuos, y por el otro,
mantener más limpio nuestro hábitat.

¿En qué etapa está el plan de renova-
ción de luminarias, para cuándo está
prevista su culminación?

A.D: En 30 días estaríamos comenzan-
do en la zona del Parque el recambio de
las luminarias. Hay que tener en cuenta
que en este aspecto venimos trabajando
hace ya unos meses. Llevamos cambia-
dos más del 50 por ciento del alumbra-
do público del distrito, se han colocado
unas 10.000 lámparas. Este es un traba-
jo que hay que hacer cada 5 años aproxi-
madamente, que es la vida útil de las
lámparas.
Como dije recién en los próximos días
continuaremos con el recambio que fal-
ta, en la zona del Parque y de Villa
Udaondo, junto con el cambio de lám-
paras domiciliarias, a través del conve-
nio que hemos firmado con la Presiden-
ta de la Nación, Cristina Fernández de
Kirchner, para contribuir con el plan de
ahorro de energía que lleva adelante el
Gobierno Nacional.

¿Qué acciones lleva a cabo la Munici-
palidad en materia de seguridad?

A.D: Hay que dejar en claro primero que
el tema de la seguridad es responsabili-
dad del Gobierno Provincial. Los muni-
cipios no manejamos ni el presupuesto
policial, ni manejamos a los comisarios,
ni a la policía. Aunque está claro que
estamos muy pendientes

de este  tema y le reclamamos perma-
nentemente a las autoridades provincia-
les mayor presencia de efectivos en
nuestro pueblo.
Ituzaingó fue uno de los primeros dis-
tritos que incorporó pasantes de la ca-
rrera de derecho para atender en las co-
misarías y así tener más efectivos en la
calle.
Antes de fin de año logramos la instala-
ción de  la Policía Buenos Aires 2, lo
que significó la presencia de más móvi-
les y más de 50 efectivos que se suma-
ron al patrullaje de las calles de nuestro
distrito. Además les arreglamos los pa-
trulleros y en más de una oportunidad
también arreglamos las distintas depen-
dencias policiales.
Colaboramos en todo lo que podemos y
trabajamos muy de cerca con las orga-
nizaciones vecinales, que nos van apor-
tando datos que se los volcamos a los
jueces para que actúen en consecuencia

A.D: Hay que tener en cuenta, además,
que el tema de la seguridad no solamen-
te es algo que tiene que ver con la poli-
cía, sino también con la justicia.
En tal sentido logramos hace ya unos
años la instalación del Juzgado de Fal-
tas Municipal y el Juzgado de Paz, tam-
bién  la Casa de Justicia, en la calle
Brandsen y Quesada, en donde los veci-
nos reciben asesoramiento gratuito en
cuestiones de tenencia de hijos, alimen-
tos, violencia familiar, etc. Antes esos
vecinos debían irse hasta los tribunales
de Morón.
El año pasado también inauguramos las
Fiscalías en Ituzaingó, también sobre la
calle Brandsen 3346, pero ya en este
caso para que los vecinos puedan acer-
carse a realizar las denuncias sobre cual-
quier hecho delictivo que se haya pro-
ducido en Ituzaingó. Ahí hay permanen-
temente fiscales atendiendo las proble-
máticas de los vecinos. Y ya estamos
haciendo las gestiones para que se ins-
talen los juzgados de garantías
Me parece que este es un tema muy im-
portante porque el hecho de tener a

« El tema de la seguridad es
responsabilidad del Gobierno
Provincial. Los municipios no
manejamos ni el presupuesto

policial, ni a los comisarios, ni a
la policía.»

Piscinas LELOIR
de Carlos Albarez

Productos químicos
y accesorios para piletas

venta y colocación

LELOIR 293 - VILLA UDAONDO
Tel.: 4481-4144
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los fiscales cerca nos abre una posibi-
lidad más para que la justicia actúe
rápidamente.

¿Para cuándo está prevista la exten-
sión de la Autopista del Buen Ayre, de
la que tanto se habló?

A. D: Está en proceso de licitación. Es
una obra que hace el Gobierno Nacio-
nal que es muy importante y que a
Ituzaingó nos beneficiará sobremanera
porque tendremos una vía comercial
que nos comunicará directamente con
la zona franca de La Plata.
Pero además en la zona del camino del
Buen Ayre estamos trabajando con los
demás municipios de la cuenca del río
Reconquista para recuperar la costa
del río. Queremos
recuperar el río y sus costas para que
las familias de nuestros pueblos
tengan un lugar de recreación, de
esparcimiento. Aspiramos a poder
realizar distintos proyectos turísticos
en toda esta zona, generando lugares
de esparcimiento y recreación, con los
servicios necesarios para que todos
puedan disfrutar de este lugar, por eso
estamos en permanente diálogo con
los municipios por donde atraviesa el
Reconquista como así también con las
autoridades del Gobierno Provincial
para  lograr el saneamiento definitivo
de este importante curso de agua.

Nos es grato compartir que
ha comenzado la señalizacion
de las calles en Parque Leloir
y Villa Udaondo. Los carteles
tendrán el nombre de la calle
y numeración correspondien-
te a la altura, como así tam-

bién los nombres de las calles
anterior y posterior.

Señalización de calles, un sueño hecho realidad

Mañanas de trabajo con los representantes de las inmobiliarias en nuestra Sede

La obra contempla dos etapas, la
primera (ya finalizada) abarca la
instalación de 165 carteles y la
segunda (a iniciarse en Marzo 08)
contempla 50 nuevos señalizadores
mas el reciclado de otros 40 ya
instalados para finalizar el total de
las esquinas de ambos barrios.

Esperamos como es costumbre, la
ayuda de los vecinos en el cuidado
de la obra que tanto nos costó, y es
nuestro deseo poder informar sobre
la finalización de la misma en
nuestra próxima edición.

totalidad por las Inmobiliarias que
operan en el parque (Bernstein,
Leloir Inmuebles, María
Provenzano, Paradela, Santiago
González y Tavella, en estricto
orden alfabético). Agradecemos el
esfuerzo económico en esta impor-
tante obra y lograr así que sea más
fácil circular por el parque para
todos, vecinos y visitas.

Esta señalización es posible gracias
a las gestiones llevadas a cabo por
PLAC conjuntamente con la cola-
boración de muchos vecinos y
socios; y será financiada en su

Se trata de una enfermedad tropical
trasmitida por la picadura de algunos
mosquitos, Haemagogus spegazzinii
en la selva y Aedes aegypti (el mismo
que trasmite el Dengue) en las zonas
urbanas.
El Agente Etiológico es un flavivirus,
de la familia Togavirus
Tiene una incubación de 3 a 6 días y
los casos leves son muy indefinidos y
hasta puede confundirse con el den-
gue. Los casos típicos inician con ce-
faleas, dolores musculares, fiebre y
escalofríos intensos, postración, inyec-
ción conjuntival, náuseas y vómitos.
En la enfermedad florida, es el mo-
mento de la llamada "etapa roja": la
cara y el cuello toman un acentuado
tono rojizo y aparece fiebre alta con
bradicardia (descenso de la frecuen-
cia cardíaca ).
Luego sobreviene la "etapa de calma",
con una mejoría que puede durar ho

ras o días. El avance de la enfermedad
se caracteriza por un debilitamiento del
pulso, lesiones hepáticas severas con
ictericia que definen la "etapa amarilla"
y lesiones renales de distintos grados
hasta la insuficiencia. Hay síntomas
hemorrágicos del sistema digestivo, que
provocan el llamado vulgarmente "vó-
mito negro".
La muerte sobreviene al cabo de unos 7
días, aunque la forma hiperaguda puede
provocarla a los 3 días. Si se sobrevive,
la inmunidad adquirida protege de por
vida.
Tratamiento:
No existe tratamiento específico para
esta enfermedad, sólo medidas genera-
les y manejo en unidades de cuidado
intensivo cuando la severidad de la en-
fermedad asi lo requiere.

En las zonas endémicas, son comunes
las infecciones leves o inaparentes.

Situación Actual. La fiebre amarilla es
un motivo de preocupación creciente de-
bido a la proliferación y ganancia de te-
rritorio del Aedes aegyptii; lo que au-
menta el riesgo de urbanización de la
misma.
En la Argentina, en el siglo pasado, una
epidemia produjo miles de muertos en
Buenos Aires.
Actualmente existe en las provincias de
Formosa, Misiones, norte y litoral de
frontera de Corrientes (las dos últimas,
sufrieron un brote en 1967). La ANLIS,
Administración Nacional de Laborato-
rios e Institutos de Salud "Dr. Carlos G.
Malbrán" recuerda que con motivo del
llamado "turismo aventura o ecológico",
es común internarse en regiones selvá-
ticas de Bolivia, Perú, Brasil, norte sud-
americano o centroamérica; dónde pue-
den existir zonas críticas. Por ello reco-
mienda la vacunación por lo menos 10
días antes de viajar a zonas de riesgo

Zonas de riesgo:

 Actualmente se indica la vacunación
para aquéllos viajeros o turistas que
crucen hacia Brasil por Bernardo de
Irigoyen en Misiones y por Paso de los
Libres en Corrientes. Existe un progra-
ma de vacunación antiamarílica en las
provincias de Misiones, Corrientes,
Entre Ríos, Salta, Jujuy, Formosa y
Chaco, por la proximidad con Brasil.
En cuanto al riego para aquellas per-
sonas que viajen a las playas Brasile-
ñas, queda claro en el siguiente comu-
nicado del Ministerio de Salud, que
transcribimos literalmente:

(Continúa en pag. 8)

Qué es la fiebre Amarilla?
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10/1/2008: La autoridad sanitaria nacio-
nal ratifica que no existe riesgo para
quienes viajen a la costa atlántica del
sur de Brasil y reitera que la recomen-
dación de vacunarse es sólo para aque-
llos que viajen a las zonas endémicas.

El Ministerio de Salud de la Nación ha-
bilitó dos nuevos lugares donde las per-
sonas que viajen a las zonas con riesgo
de transmisión podrán aplicarse la va-
cuna para prevenir la fiebre amarilla.

A partir de mañana, y munidos con DNI,
Pasaporte o Cédula de Identidad, los
turistas podrán vacunarse de manera gra-
tuita en:

o Área de Sanidad de Fronteras, ubica-
da en Av. Ing. Huergo 690, de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires. Teléfonos:
4343 1190 / 4334 6028. De 1.00 a 15.00.
o Hospital Posadas, ubicado en Av.
Marconi y Presidente Illia, partido de
Morón. De 8.00 a 13.00. o En las insta-
laciones de Salud Ocupacional del Mi-
nisterio de Salud de la Nación: Carrillo
498. De 9.00 a 13.00.

o Los residentes en el interior del país
pueden acudir a los centros de salud y
hospitales para conocer los puntos lo-
cales de vacunación.

A quienes les alcance la necesidad de
vacunación, el Ministerio de Salud re-
comienda la conservación del certifica-
do oficial que se les entrega, ya que la
aplicación tiene una duración de 10
años.
Zonas de riesgo:
Se recomienda la vacunación de todas
las personas que tengan como destino
turístico ciudades ubicadas en las zonas
de "Riesgo de transmisión" (Acre,
Rondoña, Mato Grosso, Goias, Mina
Gerais, Tocantina, Pará, Amazonas,
Roraima, Amapá y Maranhao), y de
"riesgo de transmisión esporádica"
(Piauí).
No hay riesgo en las zonas de la costa
atlántica del sur del paìs, excepto en los
estados de Amapá, Pará y Maranhao,
ubicados dentro de la zona con "riesgo
de transmisión".

Dr. Arnaldo Casiro
Mail:  acasiro@fibertel.com.ar

Comisaría de Ituzaingó
3ra. Las Cabañas

ACONSEJA

1- No recibir llamadas telefónicas «a
cobrar» procedentes de las peniten-
ciarías.
2 - Si observa alguna persona sos-
pechosa, pareja, automóvil, motoci-
cleta o ciclomotor, LLAME SIN
DUDAR AL 911, no importa la hora
ni las veces que deba concurrir el
móvil, es NUESTRA FUNCIÓN y
estamos para ayudarlo.
3 - Si nota o tiene alguna duda que
un vehículo (auto o moto) lo está si-
guiendo, NO SE DIRIJA A SU DO-
MICILIO, CONCURRA DE INME-
DIATO A LA COMISARÍA e infor-
me al respecto.
4 - Si posee personal de jardinería,
indique a los mismos que SIEMPRE
cierren la puerta, de igual manera
para con las empleadas domésticas
al momento de salir a efectuar las
compras o la limpieza.
5 - No abrir las puertas ni dar infor-
mación alguna a vendedores ambu-
lantes, promotores (cualquiera fue-
ra la firma)
6 - Antes de ingresar a su domicilio

Luego de la lucha llevada a cabo por los
vecinos para evitar la instalación de la
antena en el predio del club Portugués,
la misma ha sido erigida en el INTA a
escasos metros de la población, de los
empleados y lo que es peor, del jardín
de infantes que dicha institución posee.
No queremos comenzar una polémica
sobre la cuestión si son o no nocivas, la
realidad es que ante la duda real de que

ANTENAS DE TELEFONIA CELULAR
pueden generar problemas de salud, es
absolutamente innecesario tener una
antena a tan escasos metros de los veci-
nos, el personal y de los chicos. Tenien-
do tanto espacio disponible, en un pre-
dio que por sus dimensiones tranquila-
mente podría  ser construida sin que
nadie se vea afectado, creemos que sim-
plemente fue una solución de costos ya
que la torre estaba construida

y solo debió ser adaptada para este nue-
vo uso.
Respetuosa pero firmemente le pedimos
a las autoridades del INTA que arbitre
los medios para que la empresa de tele-
fonía reubique dicha antena y evitar a
futuro consecuencias que hoy descono-
cemos.

C OMPRUEBE que no haya personas
o vehículos extraños merodeando por
el lugar, de ser así, LLAME al 911 (se-
gún estadísticas, la mayoría de los de-
litos se producen en estas circunstan-
cias)
7 - Mantenga una buena iluminación
en el frente de su domicilio, con lo cual
tendrá una mejor visión si alguna per-
sona se encuentra escondida en los al-
rededores de su vivienda.
8 - No permanezca mucho tiempo en
el interior de su vehículo estacionado
hablando con otras personas.
9 - Evite sacar la basura de noche.
10 - Tanto al ingresar como al salir de
su domicilio, compruebe que el por-
tón automatizado cierre correctamen-
te.
11 - No acepte regalos o premios sin
la comprobación de las identidades
que los otorguen.
12 - Si al momento de presentarse en
la COMISARÍA por cualquier moti-
vo, considera no haber sido atendido
correctamente, SOLICITE HABLAR
CON EL TITULAR.
13 - SIEMPRE Y ANTE CUAL-
QUIER DUDA, LLAME AL
4621-3030 ó 4621-0444 Y ANTE
EMERGENCIAS POLICIALES AL
911. SU POLICÍA VECINA

La municipalidad ha dispuesto la creación y puesta en funcionamiento de
este nuevo servicio en toda el área de protección ecológica y tendrá a su
cargo el contralor y vigilancia del cumplimiento de las ordenanzas vigentes
relativo a relevamiento arbóreo, poda, tala, obras en construcción,
volcado de aguas a la vía pública, cercos y veredas, etc. El mismo cuenta
con personal especialmente entrenado para tal fin y esperamos que ayude a
ordenar tantos problemas que se presentan a diario en nuestra zona.

ULTIMO MOMENTO
CAM (Control ambiental municipal)

Para efectuar denuncias sobre
estos temas

puede comunicarse al 4458-4048
int 108 Ecología.

info@plac-leloir.com.ar / www.plac-leloir.com.ar


